

Möblierte Wohnung ca. 56 qm (nur während Semesterzeiten) – Ab Mitte Oktober 2024

Ich bin selbst ein Alumni der JLU, habe ebenso ein Auslandssemester an der Keele University absolviert und hatte mir daher gedacht, meine möblierte Wohnung (abzüglich des Schrägdaches ca. 56 qm) zu vermieten und zwar nur während der eigentlichen Vorlesungszeiten.

Möblierte Wohnung (ca. 56 qm abzüglich des Schrägdaches) **nur** während Vorlesungszeit zu vermieten. Innerhalb der Semesterferien müsste die Wohnung vom Mieter freigemacht werden, wodurch in diesem Zeitraum keine Mietkosten berechnet werden. Über zusätzliche Tage, die noch für etwaige Hausarbeiten benötigt würden, könnten wir gerne reden.

Details zur Wohnung:

- Lage in 35440 Linden, Stadtteil Großen-Linden
- Ca. zehn Minuten vom Bahnhof entfernt
- Zwei Schlafzimmer
- Frisch renoviert und erneuerte Elektrik
- Vollständig möbliert
- Verfügt über alle wichtigen Utensilien (z.B. Besteck, Gläser, Teller, usw.)
- 600 Euro Kaltmiete

Bitte beachten Sie, dass die Wohnung ausschließlich an männliche Mieter vergeben wird. Anfang Oktober werden noch die letzten Renovierungsarbeiten abgeschlossen und ab dem 8. Oktober könnte ein Einzug stattfinden.

Falls Sie Interesse an der Wohnung haben, melden Sie sich bitte bei msmuehlich@gmail.com.

Marc M.

Furnished flat approx. 56 sqm (only available during lecture periods) - From mid-October 2024

I am a JLU alumni myself, and I also spent a semester abroad at Keele University, so I was thinking of renting out my furnished flat (approx. 56 square metres minus the pitched roof) only during the actual lecture periods.

Furnished flat (approx. 56 sqm minus the pitched roof) for rent **during the lecture period only**. The flat would have to be vacated by the tenant during the semester break, which means that no rental costs will be charged during this period. We would be happy to discuss additional days needed for any housework.

Details about the flat:

- Location in 35440 Linden, Großen-Linden district
- Approx. ten minutes from the railway station
- Two bedrooms
- Recently renovated, renewed electrics
- Fully furnished
- Includes all important utensils (e.g. cutlery, glasses, plates, etc.)
- 600 Euro basic rent

Please note that the flat is only available to male tenants.

The final renovation work will be completed at the beginning of October and you could move in from 8 October.

If you are interested in the flat, please contact msmuehlich@gmail.com.

Marc M.